

Ecole élémentaire Ferdinand Buisson

Conseil des délégués Cycle 3 du 9 décembre 2015

Présents :

- M Derquenne
- Julien Zazzaron et Soléane Heuser
- Gaëtan Salson et Ernest Bajor
- Lucie Thouët et Mathias Renaud
- Quentin Groult et Eden Eclaircy
- Camille Gautier et Tom Samson
- Jules Harountounian et Lilune Rosine-Parraud

1.Retour sur les différentes situations « Et si... »

Les retours ont été riches et variés !

Je vais seulement ici retranscrire certaines chaînes d'effets pour certaines situations

Situation : « Et si le gouvernement décidait que tout rassemblement de plus de deux personnes était interdit. » (Article 1)

On ne pourrait plus avoir d'amis, plus jouer tous ensemble, plus de concerts, plus de fêtes..
—————> Isolement —————> partage des émotions, ressentis impossibles, on garde tout pour soi —————> peine —————> besoin essentiel

Situation : « Et si les enfants étaient libres de faire tout ce qu'ils veulent » (Article 4)

Plus de limites, plus de respect, plus de rêve et d'envie —————> on peut tout faire
—————> Blesser des personnes —————> colère —————> violence —————> guerre

Situation : « Et si seuls les enfants qui ont les yeux verts pouvaient jouer au football » article 6

Discrimination (dixit un élève qui nous l'a défini) —————> injustice —————> colère
—————> Notre cerveau ne fonctionne plus —————> violence ou solitude

Situation « Et si il n'y avait plus d'école » (Article 1)

Nous n'apprenons rien, ennui, pas d'amis... —————> on n'apprend pas à lire à écrire
—————> Pas de communication, isolé, on ne sait pas faire de choix —————> on devient des robots pas des humains

Situation « Et si la maîtresse était libre d'assommer les élèves » (Article 4)

Tout le monde serait sage, enfants énervés violents —————> peur de l'adulte —————> pas envie d'aller à l'école

Prochaine réunion le mercredi 17 février

Essayez de rédiger un début de saynète avec des personnages et des dialogues issus de une des situations proposées. La scène commencera comme dans la situation « Et si » et l'intervention d'un héros de votre choix ramènera une situation conforme à la Déclaration des Droits de l'Homme et du Citoyen. La scène devra être humoristique.

C'est un brouillon qui est attendu, pas un travail fini, des idées de personnages et de répliques peuvent suffire pour le moment.